

# VECINO DOLIDO POR MUERTE DE CHIQUITA DE 10 AÑOS

# “PARECÍA UNA NIÑA DE ÁFRICA”

**San Pablo**



Provincia: Heredia  
Población: 22.433 hab.  
Extensión: 753 kms<sup>2</sup>

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**  
adrisolis@lateja.co.cr

La última imagen que le quedó a don Rafael Ángel Villalobos de la chiquita Glenda Varela le parte el alma a cualquiera.

La niña, de 10 años, tenía la cara pálida, estaba demacrada y se le oía un ronquido en el pecho.

Glenda, vecina de Las Cruces de San Pablo de Heredia, murió en los brazos de este hombre mientras la llevaba al Ebais local.

“El papá me pidió que se la llevara a la clínica, como no tiene fuerzas porque está enfermo, al punto que lo mandaron a morir a la casa porque le hicieron un hueco en la garganta, le ayudé.

“Cuando la llevaba en los brazos, la niña estaba muy mal, tenía la cara pálida, le sonaba un ronquido en el pecho, luego se vomitó en mi hombro y se orinó, creo que ahí fue donde murió”, relató ayer don Rafael Villalobos, dueño del cuarto donde vivía la menor con los papás y un hermano de 7 años.

Sandra González, doctora que la atendió, explicó que la menor tenía moretes en el pecho, el estómago, un brazo y muchas cicatrices.

Villalobos la recuerda como una chiquita muy callada y de mirada triste.

**Enferma.** “La última vez que la vi fue ayer (jueves), estaba recostada en la pila lavando ropita, luego la vi vomitando. Muchas veces le pregunté qué tenía, pero era muy callada, a veces me pedía cafecito con leche y le daba”, dijo el vecino.

Glenda pasaba siempre en la casa con el hermano y el papá, lavaba la ropa sucia y, según comentó don

## CREO QUE...



**RAFAEL VILLALOBOS**  
VECINO

“La niña era muy callada, tenía una mirada muy triste y era muy flaquita”

ADRIANA SOLÍS / LT

Rafael, calentaba la comida que dejaba la mamá.

**De pocas palabras.** Don Rafael, quien vivía a la par del cuarto donde habitaba la menor, comentó que nunca escuchó a los niños llorando. “Eran muy silenciosos, solo una vez escuché que la señora le dijo al señor que esa no era forma de pegarle a la niña, pero nada más, creo que la niña murió por falta de alimento, estaba muy flaquita, parecía una chiquita de África”, agregó.

**No se arrepiente.** Preocupado por lo sucedido, don Rafael dijo que no se arrepiente de haberle alquilado el cuartito a la familia. Según dijo antes vivían peor.

“La señora es muy trabajadora, es empleada doméstica, salía temprano y llegaba a eso de las 7 de la noche”, afirmó.

**Vecinos asustados.** En el barrio Las Cruces el silencio reinó ayer. Los vecinos estaba con los pelos de punta por la muerte de la chiquita.

Mientras unos decían que los niños estaban atemorizados por el papá, otro solo comentaban que el fallecimiento de Glenda fue muy triste.



ADRIANA

Esta fue la última ropita que lavó la niña.

Investigarán oficina herediana

## PANI ya sabía de la chiquita

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**  
adrisolis@lateja.co.cr

**EI PANI** ya había recibido una denuncia anónima sobre los supuestos maltratos que vivía la chiquita Glenda Varela.

Según Mario Víquez, presidente de esa institución, en la oficina de Heredia le informaron que fueron a buscar la casa pero nunca la encontraron. “No acepto la explicación y procedí a abrir una investigación”, dijo Víquez.

El hermano de la menor fallecida, que está internado, quedará bajo la protección del PANI.



ADRIANA

La policía custodiaban ayer la casa de la niña muerta, en Heredia.